

POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

El PRC advierte al Gobierno que no aceptará “gato por liebre” y exigirá soluciones “tras 15 meses de describir los problemas”

El cese de los recortes sociales y el mantenimiento de las Juntas Vecinales, prioridades de los regionalistas en el inicio del curso político

Santander, 4 de septiembre de 2012

El Grupo Regionalista ha advertido hoy al Gobierno que no aceptará “gato por liebre” y exigirá que las comparecencias parlamentarias solicitadas por el presidente, Ignacio Diego, y todos sus consejeros sean para exponer “soluciones” y no para hacer nuevos balances “de penas y sufrimientos”, tras 15 meses “describiendo los problemas”.

Así lo ha anunciado el portavoz parlamentario del PRC, Rafael de la Sierra, quien ha avanzado en rueda de prensa que su grupo presentará iniciativas para evitar que las comparecencias se conviertan en “un debate fraudulento”, en el que el Ejecutivo se limite a “intentar justificar por qué no resuelve y por qué es tan difícil gobernar”.

De la Sierra ha recordado que el anterior periodo de sesiones ya concluyó con el Debate sobre el Estado de la Región, en el que el presidente hizo una valoración “sesgada y partidista, de tres horas por la mañana y cinco por la tarde”, sobre su gestión política y económica, por lo que un nuevo balance “está muy lejos” de lo que Cantabria necesita en este momento, sobre todo a la vista de los datos “cada vez peores” que se registran en todos los ámbitos.

En este sentido ha recordado el incremento que ha vuelto a experimentar el paro en agosto, “pese a ser el mejor mes del año para el turismo”, y la caída del número de visitantes y de los ingresos turísticos; el descenso de las ventas de combustible que ha provocado el céntimo sanitario, en beneficio del País Vasco, o la reducción de los ingresos tributarios un 20 por ciento, frente al 1,2 del conjunto de España.

“El PRC va a exigir al presidente que presente sus propuestas de solución, porque ya está bien de describir el problema; es como si los bomberos llegaran al incendio y se pasaran días y días describiendo el fuego, en vez de intentar apagarlo”, ha subrayado.

Prioridades

Asimismo y frente a esa actitud del Gobierno, ha explicado que las prioridades del PRC en el inicio del nuevo curso político pasan por el cese de los recortes sociales y



POR CANTABRIA, **LOS PRIMEROS**

GABINETE DE PRENSA

por evitar que la reforma de la Administración Local que pretende el Partido Popular suponga la desaparición de las Juntas Vecinales.

Con este objetivo y ya en el primer pleno del nuevo periodo de sesiones, convocado para el día 17, planteará una proposición no de ley que insta al Gobierno a mantener los logros sociales, sobre todo en materia de dependencia, y urge el cese de los recortes que sufren sobre todo las familias con rentas más bajas. También preguntará al presidente por las medidas encaminadas a fomentar la actividad económica y reducir el paro y presentará una interpelación para que el Ejecutivo cántabro exponga sus criterios sobre la reforma del Régimen Local y sus consecuencias sobre la reducción de concejales y municipios, el mantenimiento de las diputaciones, la retirada de competencias, la financiación municipal y las Juntas Vecinales.

Defensa de las Juntas Vecinales

Rafael de la Sierra ha hecho especial hincapié en el rechazo del PRC a la desaparición de los entes locales y ha abogado por mantenerlos, en base a “su tradición, por su evidente función en la sociedad y porque no tienen ninguna repercusión sobre el déficit, ni su supresión supone un ahorro significativo”.

Además, ha recalcado que el Estado no las puede prohibir y Cantabria “puede mantenerlas si quiere”, por lo que el Ejecutivo y el Parlamento autónomos “tienen mucho que decir”, ya que tienen competencias para ello.

“Si las Juntas Vecinales tienen problemas de funcionamiento, la solución no es eliminarlas de plano. Habrá que plantear alternativas, que las hay”, ha continuado el portavoz regionalista, para quien la pretensión del PP es comparable a la de “un médico que quisiera amputar el brazo a un paciente para que dejara de dolerle la mano”, sin intentar antes ningún otro tratamiento.

Iniciativas en positivo

Finalmente, Rafael de la Sierra ha señalado que el PRC planteará iniciativas “en positivo” y sin poner traba alguna a aquello que plantee el Gobierno “desde la inteligencia, la sensatez y el sentido común”, pero en ningún caso permitirá que se dé a los diputados y a los ciudadanos “gato por liebre”.

“Si comparece el consejero de Educación, exigiremos que no nos hable de teoría general del derecho, ni de estadísticas de prestigiosos analistas, sino del inicio del curso, de las becas que se acaban, de la subida de tasas, de los problemas de los jóvenes para continuar los estudios, de los libros de texto, de las ayudas al estudio, de los conciertos educativos y la reducción de fondos para la enseñanza pública, porque es de eso de lo que tiene que hablar”, ha concluido.

